

Wiesbaden

## Digitales Goldenes Buch in neuem Glanz

**[21.04.2023] Das digitale Goldene Buch der Stadt Wiesbaden ist umfassend überarbeitet worden. Die neue Version glänzt unter anderem durch mehr Benutzerfreundlichkeit.**

Wiesbadens Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende hat die neue Version des digitalen Goldenen Buches der hessischen Landeshauptstadt vorgestellt. Wie die Stadt mitteilt, wurde die bisherige Lösung aufwendig überarbeitet. Die aktualisierte Version biete Bürgerinnen und Bürgern eine Vielzahl neuer Möglichkeiten des Zugriffs und der Information, auch die Benutzerfreundlichkeit sei wesentlich verbessert worden. Zudem seien jetzt Einträge bis zurück zum Jahr 2019 online abrufbar. „Die neuen Such- und Leseoptionen laden zum Schmökern und Stöbern ein. Zusätzlich wurden die bisherigen Hintergrundinformationen aufbereitet und um neue Recherche-Ergebnisse erweitert“, erläutert Oberbürgermeister Mende und hob außerdem den Wert des Goldenen Buches als Spiegel der Wiesbadener Geschichte und wichtiges Zeitdokument hervor.

Das 35 Kilogramm schwere Buches wurde durch städtische Goldschmiede und Buchbinder hergestellt und von Wiesbadener Bürgerinnen und Bürgern gestiftet. 1902 wurde es erstmals für einen Eintrag Kaiser Wilhelms II. aufgelegt, es beherbergt jedoch auch die Signaturen vieler weiterer Persönlichkeiten aus Politik, Wissenschaft, Kunst, Sport und weiteren Bereichen des gesellschaftlichen Lebens.

(bw)

Stichwörter: Panorama, Wiesbaden